
- 1 - 

第４３１回鯖江市議会定例会 

一 般 質 問 通 告 書 
（Ｒ３.９.６） 

順  位 質  問  者 

１ ２番   江 端 一 高 

質問項目 質  問  要  旨 

１「育てやすい 暮らしやす

いまち」について 

① 本市の地理的特性とは 

 

 

② 従来の人口増加策とは 

 

 

③ 新たな取組は 

 

 

④ 育てやすい、暮らしやすいまちのグランドデザイン

は 

２ 環境政策（ごみ問題）に
ついて 

① 本市のごみの現状は 

 

 

② 削減への取組は 

 

 

③ 削減目標と期限、未達の場合に待ち受けるものは何
か 
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順  位 質  問  者 

２ １番     林 下 豊 彦 

質問項目 質  問  要  旨 

１ 点字ブロックについて ① 点字ブロックの現状は 

 

 

② 今後の点字ブロック設置に関する考えは 

２ めがね支援キャンペー
ンについて 

① 前回の評価と反省は 

 

 

② 新しい取組は 

  



- 3 - 

 

 

 

順  位 質  問  者 

３ 13番   遠 藤   隆 

質問項目 質  問  要  旨 

１ 成年後見制度について  

(1) 欠格条項削除について ① 欠格条項削除の要望の有無 

② 欠格条項削除の周知の徹底は 

③ 市民の反応は 

(2) 成年後見制度利用促進

基本計画作成について 

① 鯖江市として、この制度を利用したほうがよいと思
う人数 

 

② 鯖江市として計画のポイントを踏まえた基本計画の
工程の進捗 

(3) 成年後見制度の広域化
について 

① 中核機関の４つの特徴 

② 協議会…想定される関係団体 

③ チーム…機能・メンバー構成 

④ 中核機関の整備と広域化 
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順  位 質  問  者 

４ ５番   山 本 敏 雄 

質問項目 質  問  要  旨 

１ コロナ禍における小中学

校の２学期以降の対応に
ついて 

① 直近の児童生徒の感染者発生状況とその処置は 

 

② 感染防止策について 

 

③ 学校と保護者の連携について 

２ 幼保小中学校の給食費に
ついて 

① 無償化再開の考えは 

３ 高齢者の福祉問題（２０

２５問題）について 

① ２０２５問題についての本市における対策は 
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順  位 質  問  者 

５ ７番   福 原 敏 弘 

質問項目 質  問  要  旨 

１ 経済対策と教育現場にお

けるコロナ対応について 

① 県の緊急事態宣言や全国的な広がりを見せているデ

ルタ株の中で鯖江市の経済状況をどのように分析し
ているのか 

 

② 鯖江市として現時点でのコロナ禍の中で経済対策に
対してどのような施策が必要と考えているのか 

 

③ 施策を推進する上で企業や市民に期待することは 

 

 

④ 令和２年度の決算書が出てきたが、施策と黒字化を
どのように分析するのか、佐々木市長の今後の経済
対策に対する政策は 

 

⑤ 文部科学省が緊急事態宣言とまん延防止等重点措置
の対象地域の教育委員会に学校の休校を判断するた
めのガイドラインを策定したが、市としての見解は 

 

⑥ 12歳未満のワクチン接種がされない現状、もしクラ

スターが発生した場合の市の対応と権限は（特に幼
稚園・保育所の対応について） 

 

⑦ 12 歳未満にうつさないためにも周りの大人のワクチ
ン接種は必要だと思うが、今後の接種方針は 
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順  位 質  問  者 

６ ４番   空   美 英 

質問項目 質  問  要  旨 

１ 文化センター公演中止損

失補償について 

① 一般財源から拠出することになった経緯と補償理由

は 

 
 

② 市民への説明責任は 

２ ごみ減量化と資源化につ

いて 

① 資源化率向上への対応 

 

３ 動物愛護について ① 動物愛護に関する取組 
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順  位 質  問  者 

７ 14番   木 村 愛 子 

質問項目 質  問  要  旨 

１ 安全・安心な暮らし  

(1) 医療的ケア児支援法の
施行後の支援体制につ
いて 

① 努力義務から、支援が「責務」になり、保育所や学
校などで支援体制拡充が求められる。来春に向けて
市の動きは 

(2) 虐待の通報について ① 放課後等デイサービス事業所で、虐待を受けた事実
がはっきりしたとき、保護者への説明責任の徹底や、
事業所に対して市と県の役割、指導監督、責任の所
在は明確なのか 

(3) 鯖江インターチェンジ
から市内まちなかへの
東西方向の道路新設に
ついて 

① 県への重要要望で、（仮称）西山公園・鯖江インター
チェンジ連絡道路新設を、来年度は重点事項に独立
させたが、見通しが出たのか 

(4) 自治会による市道除雪
について 

① 自治会が市の助成を受けて購入した除雪機により作
業した場合、市道除雪業務委託と同一単価にすべき
と思うが、所見を 

(5) 大規模盛土造成地につ
いて 

① 市内７か所の大規模盛土造成地の現状は 

(6) 市職員の接遇について ① 公平性のある丁寧な応対と士気を高める方策に関し
て、所見を 
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順  位 質  問  者 

８ 20番   菅 原 義 信 

質問項目 質  問  要  旨 

１「土地利用規制法」とは

どんな法律か 

① 法の背景と目的 

 

 

 

② 規制の内容 

 

 

 

③ 対象地域と住民人口 

 

 

 

④ 住民への周知と理解 

 


